

## Refuerza CEDES monitoreo del aire en región fronteriza

Escrito por comunicado

Lunes 27 de Diciembre de 2010 21:07

---



HERMOSILLO, 27 Diciembre 2010.- Con el objetivo de coordinar acciones para el monitoreo de calidad del aire en la región fronteriza de Sonora-Arizona, se llevó a cabo reunión de trabajo entre CEDES y el departamento de calidad ambiental ADEQ, Arizona Department of Environmental Quality.

Martín Cruz Campas, director de Protección Ambiental de la Comisión de Ecología y Desarrollo Sustentable del Estado de Sonora informó que dicha coordinación consiste en el apoyo técnico entre los dos estados para la operación de los sistemas de monitoreo existentes.

Así mismo, dijo que este apoyo mutuo servirá para compartir información de manera oportuna respecto de los resultados en ambos lados de la frontera se están obteniendo,

Recordó que en el caso de Sonora, CEDES está reforzando de forma completa la Red Estatal de Infraestructura e Información sobre Calidad del Aire, REIICA, con la adquisición de equipo de primera tecnología que permitirá monitorear los siete polvos contemplados en la Norma Semarnat-083 y que de forma automática se estará reportando la información a las oficinas centrales.

Con estas acciones, dijo el Estado de Sonora cumple con el Reglamento de la Ley General del Equilibrio Ecológico y Protección al Ambiente en materia de prevención y control de la contaminación de la atmósfera y será la primera ocasión que generará información oportuna sobre las condiciones del aire en los diferentes municipios.

De esta forma, con la instalación de una estación completa de monitoreo en Nogales, se reforzará el monitoreo en esta parte de la frontera, ya que se generará información las 24 horas del día de todos los parámetros normados en México.